
Ich habe gute Laune, weil ...
Beitrag von „CMMChris“ vom 25. Juli 2024, 23:21

Warum? Ein Pedelec unterstützt nur bis 25kmh. Wegen des Gewichts ist es mit nem Pedelec
schwerer einen 30er Schnitt zu erreichen als mit einem normalen Rad.
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